

# ONU inicia revisión de crímenes contra civiles

Relator especial dijo que no se limitará solo a fuerza pública.

**Redacción**  
Bogotá

● El relator especial de Naciones Unidas sobre ejecuciones extrajudiciales, Philip Alston, anunció ayer que asumirá la investigación por los crímenes contra civiles cometidos en el país.

No obstante, Alston advirtió que no se limitará a los llamados 'falsos positivos' que se le atribuyen a la Fuerza Pública, sino que abordará los casos de guerrilla y paramilitares.

"Me ocuparé de todas las ejecuciones de las fuerzas de seguridad y también me interesan las ejecuciones perpetuadas por otros grupos de la sociedad que han quedado im-

punes", dijo Alston ayer, durante su primer día de visita en el país.

El relator especial de la ONU asistió ayer a un foro sobre 'falsos positivos' realizado en el Congreso, donde escuchó a las víctimas de estos crímenes, y se re-

unió en horas de la tarde con magistrados de la Corte Suprema de Justicia.

Durante la sesión en el Congreso, el senador Gustavo Petro insistió en su denuncia sobre una directiva el Ministerio de Defensa del año 2005, que esta-

bleció la política de recompensas del Gobierno y que -según el congresista- "pudo haber determinado en buena parte que centenares de jóvenes fueran asesinados como inocentes a través de desapariciones forzadas".

El relator de la ONU, quien llegó a Bogotá el domingo invitado por el Gobierno, estará en Colombia por 10 días durante los cuales viajará a varias regiones donde se han presentado denuncias por desapariciones y ejecuciones extrajudiciales a cargo de miembros de la fuerza pública.

Alston tendrá hoy una reunión con familiares de víctimas de Huila, Tolima, Guaviare, Putumayo y Casanare. -Con AFP-

## El apunte

### Polémica por cambios en justicia militar

● El senador Petro abrió ayer otra polémica, al denunciar que se cambió al 30% de funcionarios de la Justicia Penal Militar (JPM), lo que afectaría procesos sobre 'falsos positivos'.

Acusó directamente al coordinador de la JPM, coronel Édgar Emiro

Ávila, quien fue nombrado por el MinDefensa pese a estar investigado por la justicia ordinaria por presuntos nexos con las Auc, según Petro.

El MinDefensa aclaró anoche que desconoce los cambios en la JPM, expresó su preocupación y anunció una revisión.



Philip Alston (der.), relator de la ONU sobre ejecuciones extrajudiciales, intervino ayer en una sesión del Congreso. FERNANDO ARIZA/ADN